

こんにちは

井本有一です



好きでした。貴志川の河川敷で「線路は続くよどこまでも」を歌いました。

私の両親は共産党員です。小さいころ、公園での集いに連れられて行った記憶があります。夜の岡公園などは昼とは違った雰囲気でした。わけもわからず「アンポー ジョウウヤークハンター」と歩いていました。

どこかの党员宅での小さな会議に連れて行かれると、2時間くらい待たされます。いっしょに遊ぶ子どもがいないと、とても退屈だったことを憶えています。

親子つりパーク (雑賀崎) 一部使用中止

市農林水産課からお知らせがありました。

- 1、場所 雑賀崎 親子つりパーク
- 2、使用中止区域 張り出しデッキ部 約160m
護岸釣り場での利用は継続します 約185m
- 3、平成30年4月1日以降の運用
無料開放 (予定)
開園時間 午前8時30分から 午後5時まで
休園日 火曜日 (祝日の場合その翌日) 年末年始
- 4、平成30年度中に今後の利用計画を検討します

バブリーダンスで有名になった登美丘高校ダンス部の次作品「映画『グレイテスト・ショーマン』の 프로모ーション動画」は市立和歌山高校で撮影されました!



憲法 Q&A 1

Q 憲法を守らなければならないのはだれでしょう?

- ①総理大臣はじめ各大臣
- ②国会議員
- ③公務員
- ④国民

③②① 最

歌える自由を未来まで 沖縄・平和を歌う会

2月3日 (土) 午後1時30分~ (1時開場)

あいあいセンター6階 (男女共生推進センター)

プログラム

第1部 生協コーラス (みらい) うたごえオールスターズ ほか

第2部 歌う会 伴奏 うたごえオールスターズ

沖縄に連帯し、9条を守る思いを共有しましょう。会員以外の方も大歓迎です。ぜひご参加ください。

和歌山うたごえ9条の会